



さわやかな 長寿の風を 茨城に
ねんりんピック茨城2007
なぎなた交流大会

レポート



市内からの出場の皆さん



元気いっぱいの選手宣誓!!



「ねんりんピック茨城2007」が11月10日、本県で開幕し、那珂市の笠松運動公園陸上競技場で開かれた総合開会式を皮切りに、25種目のスポーツ・文化交流大会と各種イベントが県内21市町で繰り広げられ、13日県民文化センターで行われた閉会式で幕を閉じました。

常陸大宮市では、11日・12日の2日間、西部総合公園体育館において、なぎなた交流大会が開催されました。

11日は、メインアリーナにおいて開始式、「公開演武」としてなぎなた古流の形の披露、常陸大宮市ねんりんクラブによる「コーラス」、午後から演技競技、交流試合（団体戦）2回戦までが行われました。

12日は、交歓試合（個人戦）、3回戦からの交流試合、午後から表彰式が行われました。本県から出場した選手は練習の成果を発揮され、演技競技には3チームが出場し、準優勝及び第3位に、交歓試合では、6人が出場し、うち1人が準優勝を果たしました。また、表彰式後には塩田小学校児童による「子ども歌舞伎」、保育園児による「太鼓演奏」が行われ、大会のフィナーレを飾りました。

今大会では、常陸大宮高等学校、大宮中、第一中、第二中、山方中学校の生徒をはじめ、多くのボランティアの皆さんの協力をいただき、無事に閉幕することが出来ました。

市生涯学習フェスティバル

常陸大宮市生涯学習フェスティバルが、10月から12月にかけて各地域で開催されました。

大宮地域では、市文化センターをはじめ3会場において、囲碁大会や将棋大会、美術展、華道展、茶会、ダンス発表会、吹奏楽団演奏会などが開かれました。

参加者は、大宮地域の各小学校の児童生徒をはじめ、クラブや公民館講座所属の方、個人の方など、各方面から幅広い参加があり、日ごとの練習や学習の成果が披露されました。



▲大宮地域

山方地域では、11月2日から4日まで、山方公民館において開催され、公民館講座生、文化協会会員、地域の保育所(園)、小中学校、高校生、一般の方からの作品約1200点が展示されました。

最終日には、文化団体による芸能発表会が開かれ、175人の方が日頃の練習の成果を十分に発揮されました。

また、午後からは、民謡歌手の山本謙司さんの民謡と津軽三味線女性ユニットの来世楽さんによる三味線が披露されました。会場にはたくさんの方が訪れ、大いに賑わいをみせました。



▲山方地域

美和地域では、菊の香薫るさわやかな秋空の下、11月3・4日、美和中学校体育館において美術作品展示や芸能発表、郷土色のある手づくり品のバザーが開催されました。文化協会会員や公民館講座生、個人で研鑽を積んでいる方、幼稚園や学校からの参加など各方面から幅広い参加があり、日頃の練習や学習の成果が披露されました。



▲美和地域

緒川地域では、11月17・18日、緒

川総合センターを会場に開催されました。

学校や一般の方から出品された陶芸や生花、絵画や習字などの作品が展示され、また郷土料理の試食や健康推進コーナーもあり、多くの方が訪れました。

また、文化団体による芸能発表会のほか、吉田兄弟による津軽三味線のコンサートも行われ、訪れた人々はすばらしい三味線の音色に聞きほれていました。

11月18日、御前山総合支所敷



▲緒川地域

生涯学習講演会

— 御前山地域 —

11月25日、御前山市民センターにおいて、辛坊治郎氏を迎えた「生涯学習講演会」が開催されました。

講演テーマは「ニュースのウラを読む」。キャスターとして活躍されている辛坊氏は、情報の正しい選び方について語られました。

会場に集まった方々は、ユーモアを交えた話に心ませながらも、真剣な表情で聞き入っていました。



▲御前山地域

地内トレーニンングセンターにおいて、地域内の幼稚園・小中学生の書道・絵画の作品約320点、また一般の方からは様々な定期講座等の作品約250点が展示され、日頃の学習の成果が披露されました。訪れた人は、皆さん感心して作品を眺められていました。